Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 266 m2
Référence 7638363
Prix 1 500 000 €

Chaville
Maison a vendre (92370)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Barnes vous propose en exclusivité, a proximité du centre ville et de la gare chaville
rive droite, une maison de caractere 1930 de 266 m2 enticrement rénovée située
dans un environnement privilégié entre la forét domaniale de fausses-reposes et le
bois de chaville. Cette magnifigue maison bénéficie de grandes hauteurs sous
plafond et d'une exposition idéale plein sud. Le rez-de-chaussée surélevé offre une
vaste entrée, une salle a manger, un salon avec cheminée, une cuisine ouverte
aménagée-équipée dinatoire avec un acces a une terrasse, une chambre avec sa

salle d'eau et un wc invités. Le ...

Barnes has the exclusive listing of a fully renovated 266m? (2,863 sq ft) 1930s
house with character close to the town centre and chaville rive droite station, in a
prime location between fausses-reposes national forest and bois de chaville. This
magnificent house benefits from fantastic ceiling height and an ideal south-facing
exposure. Raised ground floor: large entrance hall, dining room, living room with
fireplace, fitted and equipped open eat-in kitchen with access to a terrace,
bedroom with shower room and guest toilet.1st floor: large library, two bedrooms

with balconies, bathroom and ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST
48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter I'agence
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Voir tous les biens de cette agence
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